



Dienstag, 1. März 2022

Verkehrssituation an der Kreuzung Franz-Kirrmeier-Straße/Ziegelofenweg für Radfahrer

Sehr geehrte Frau Beigeordnete Münch-Weinmann,

wir bitten Sie uns folgende Fragen zur Verkehrssituation an der Kreuzung Franz-Kirrmeier-Straße/Ziegelofenweg für Radfahrer schriftlich zu beantworten.

1. Da die Ampelschaltung aus dem Ziegelofenweg nicht auf Fahrradfahrer reagiert, wie soll man an dieser Stelle korrekt als Radfahrer aus dem Ziegelofenweg nach rechts und nach links abbiegen?
2. Wäre ein Grüner Pfeil für Radfahrer eine Lösung für die rechtsabbiegenden Radfahrer, da der Radweg vor der Fahrbahn für den Motorisierten Verkehr liegt?
3. Gibt es auch eine Möglichkeit den linksabbiegenden Radverkehr direkt, unter Umgehung der Ampel, wie beim Grünen Pfeil, auf den querenden Radweg zu wechseln?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe